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ATA N° 07/2021 - CIR – Ao décimo dia do mês de junho de dois mil e vinte um, às oito 

horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente, os membros da Comissão Intergestores 

Regional Alto Vale do Rio do Peixe, conforme a lista de presença, para a realização de 

reunião por Via Remota, obedecendo os decretos vigentes de prevenção à COVID-19. Às 

08:35 horas, o coordenador do colegiado, Sr. Elton Gandin dá as boas vindas a todos 

explanando os assuntos em pauta e inicia a reunião. 1 - Foi solicitado que os secretários 

realizassem a leitura da Ata anterior, a qual foi encaminhada com antecedência, diante 

disto, após a realização de pequenas correções e não havendo nenhuma manifestação 

contrária, a ATA N° 06/2021/CIR foi aprovada. 2 - Seguindo com a Pauta da Reunião, Sra. 

Jocivânia Pessenti, apoiadora do COSEMS na região levanta a questão da necessidade de 

atualizar as indicações de membros titulares e suplentes das câmaras técnicas, 

considerando a importância de fortalecer os municípios por meio da representação 

macrorregional e destacando as funções e atribuições dos representantes, conforme consta 

no guia norteador do COSEMS. Diante disto, e de acordo com as vagas dispostas, esta 

Comissão Intergestores Regional, resolve nomear como representantes: da Câmara Técnica 

de Assistência Farmacêutica a Sra. Maely Cristina Callejon, do município de Videira; 

como representante da Câmara Técnica de Atenção Primária em Saúde o Sr. Lucas Rafael 

Ribeiro da Silva, do município de Fraibugo; e como representante da Câmara Técnica de 

Vigilância em Saúde o Sr. Célio Becker, do município de Caçador. 3 - Seguindo com a 

pauta, o Diretor Executivo do Consórcio Intermunicipal de Saúde - CISAMARP,  Sr. 

Marcelo Borsatti, explica sobre a necessidade deste Consórcio em realizar compras de 

serviços, procedimentos e exames em outros municípios da região de abrangência de 

outros consórcios, bem como observa a demanda dos outros consórcios para com a região 

do CISAMARP. Neste caso, Sr. Marcelo solicita a aprovação deste Colegiado para a 

realização de Convênios entre Consórcios Intermunicipais de Saúde. Portanto, em 

consenso com todos os presentes, resolve-se aprovar a realização de Convênios entre 

Consórcios Públicos Intermunicipais de Saúde, possibilitando a compra de procedimentos, 

serviços, exames de média e alta complexidade, consultas especializadas e internações de 

outras regiões consorciadas. 4 - No momento do COSEMS, a Sra. Jocivânia Pessenti fala 



sobre a produção MAC, registros dos procedimentos de Fisioterapia, Psicologia, 

Eletrocardiogramas, atendimentos especializados, próteses dentárias, entre outros; além 

disto,orienta sempre verificar a existência de erros no processamento e sua correção, para 

que estes sejam sempre contabilizados para o município. Sra. Jocivânia também lembra da 

Lei complementar N° 181, de 6 de maio de 2021, que prorroga até o final de 2021 o prazo 

para os municípios utilizarem os saldos financeiros remanescentes de repasses do 

Ministério da Saúde referentes a exercícios anteriores e destinados aos fundos de saúde. 

Sobre as Conferências Municipais de Saúde, que devem ser feitas neste ano, orienta que 

sejam feitas preferencialmente por via remota, e como recomendação sugere que o 

levantamento de dados sejam feitas através de formulários de pesquisa online, através dos 

Agentes Comunitários de Saúde em suas visitas domiciliares ou através de grupos 

específicos. Jocivânia lembra também que os Conselhos Municipais de Saúde devem ser 

efetivos neste processo, principalmente para a construção dos Planos Municipais de Saúde. 

Sobre o Programa Previne Brasil, Jocivânia alerta aos gestores que os recursos a partir de 

Agosto serão pagos com base nos indicadores de desempenho e cita que alguns Municípios 

que possuem Sistema Próprio de Prontuário estão apresentando problemas ou falhas na 

transmissão de dados para o Ministério da Saúde. Para finalizar, Sr. Jocivânia reforça a 

disponibilidade de ajudar os municípios no que for necessário. 5 - No momento da Agência 

Regional de Saúde de Videira de Videira, Sra. Mônica Vanz, representante da ARS, fala 

sobre a nova nota técnica da SES/SC que coloca como perspectiva a vacinação por faixa 

etária de toda a população maior de 18 anos até final de Outubro de 2021. Também relata 

que recebeu novas doses de vacinas contra COVID-19 e que em seguida estará fazendo a 

distribuição e repassando orientações detalhadas  para cada município, juntamente com 

nova remessa de testes rápidos para COVID e vacinas de rotina. Sobre a vacinação contra a 

COVID para os motoristas, Sra. Mônica lembra da necessidade e importância de guardar 

os documentos que comprovem que o paciente pertença a esta categoria profissional. Após 

ampla discussão sobre o assunto, fica evidenciado que os gestores e municípios devem 

seguir as regras e notas técnicas emitidas pelo Estado de modo a ter o respaldo necessário 

diante da cobrança da população. 8 - Sr. Elton fala sobre a situação da Pandemia na região, 

questiona a diminuição e flexibilização de normas restritivas pelo Estado e destaca que 

praticamente todos os municípios desta região apresenta dificuldade em conseguir leitos 

para internação COVID, tanto clínicos, quanto de UTI, bem como da dificuldade a frente 

da pequena quantidade de ambulâncias disponíveis para a realização de transferências 



destes pacientes. Outro ponto colocado em pauta é a questão da população em seguir as 

normas decretadas pelos municípios para prevenção da transmissão e em relação à 

dificuldade de fiscalização das regras e normas por parte dos municípios. Sr. Edson 

Medeiros, comenta sobre os Kits de Intubação e alerta sobre a possível falta destes 

insumos nos próximos dias, para tanto, solicita que os municípios se unam e trabalhem 

juntos no sentido de combater, prevenir e tratar a COVID-19. Seguindo com o assunto e 

após ampla discussão sobre os principais casos nos municípios, Sr. Elton solicita reforça a 

necessidade de união dos gestores da região para que deste modo, demonstrem maior força 

perante o Estado e requisita que ideias e sugestões para o combate da pandemia na região 

sejam trazidas sempre para discussão. Sem mais considerações o Sr. Elton Gandin 

agradeceu a presença de todos e encerra as discussões às 10h45min. Eu, Elton Gandin, 

Coordenador da CIR Alto Vale do Rio do Peixe, após a leitura e a aprovação da redação, 

assino esta Ata. 

 


